





HERNIAS (QUEBRADURAS)

Deformidades del pecho, espalda, piernas ó pies... CONSULTA MEDICA ESPECIAL Para tratamiento y curación de estas enfermedades... El médico especialista Director de esta consulta de Madrid llegará á Salamanca...

TELEGRAMAS

LAS CORTES

En el Congreso Madrid 27.—Comienza la sesión con preguntas y ruegos de escaso interés. En el banco azul el señor Dato. El señor Salmerón promete, sin poner la mano en el pecho como es de ritual. El señor Suárez Inclán apoya una proposición de ley sobre terminación de los pantanos de Guadalcacín y Riu de Cañas. El ministro de Agricultura dice que el Gobierno no se opone á ello, pero quiere que esas obras se subordinen al estudio y desarrollo de un plan general de construcciones hidráulicas, que muy en breve será presentado al Parlamento.

núa su contestación á la interpelación Mellado, acerca de los cambios. Analiza la cuestión desde 1840, enumerando las medidas dictadas para el saneamiento de la moneda... Dice que nadie es responsable de lo que ocurre, pues las principales causas son las pérdidas coloniales y de mercados... Para comprender la actual situación hay que considerar el estado económico del país, la confianza de nuestro crédito en el mercado y el saneamiento de la moneda. La política financiera del Gobierno debe dirigirse, y así sucede, á inspirar absoluta confianza en el Banco, por los valores que éste posee, pertenecientes al Estado. El partido conservador dedicóse en su primera etapa á reconstituir las energías nacionales, haciendo el presupuesto de liquidación; ahora formará el de liberación, reorganizando los servicios, y aligerando y suavizando los tributos para facilitar la recaudación. El Gobierno hace cuanto puede y permite la potencia creadora del país, y no debe exigírsele que haga imposibles, sino ayudarle para llevar á cabo obra tan grandiosa y en la que deben interesarse todos los partidos. Se suspende esta discusión. De sanidad Madrid 27.—Continúa el debate iniciado por el doctor Pulido, respecto á la sanidad. Usa de la palabra el señor Maura, que comienza por mostrarse conforme con el interpellante acerca de la inmensa trascendencia que los servicios sanitarios tienen para la vida nacional. Hace falta organizar esos servicios, pues en sanidad nada se improvisa. Por eso él piensa transformar la dirección de sanidad, organismo ridículo que nada tiene que ver ni con los hospitales, ni con la jurisdicción y funciones transcendentales, en un centro más amplio y eficaz, facultado para tomar iniciativas. Dice que no ha consignado estos deseos en el discurso de la Corona, porque el llevarlo á las Cortes daría lugar á entorpecimientos y "preferir" hacerlo por decreto. A continuación rectificó el señor Pulido, mostrándose conforme con las ideas expresadas por Maura, slabando sus iniciativas y animándolo á llevarlas á la práctica. El viaje del Rey Madrid 27.—De Cartagena telegrafían que ayer visitó don Alfonso el hospital, el arsenal y las baterías del puerto. Estas hicieron ejercicios de tiro con los cañones Krupp, de gran calibre, consiguiendo muy buenos blancos. Un banquete Madrid 27.—En el "Giralda", tuvo lugar ayer el banquete de despedida con que el Rey obsequió á las autoridades. En marcha Madrid 27.—La escuadra francesa habrá zarpado esta madrugada del puerto de Cartagena. El Rey tenía el propósito de revisarla antes á bordo del "Giralda". Los demás buques extranjeros también marcharán hoy. De regreso Madrid 27.—El Rey saldrá á la una de esta tarde para Madrid.

En Murcia se parará y habrá recepción y Te-Deum. También se detendrá en Albacete. Un detalle Madrid 26.—Ayer, cuando don Alfonso visitó las baterías de Cartagena, los generales le acompañaron á caballo. El veterano coronel señor Cananías quedóse á pie, y al fijarse el Rey en ello, hizole subir á su carruaje, colocándole á su derecha. Manifestación Madrid 26.—De Gijón telegrafían que el obispo de Oviedo ha sido objeto de una manifestación de desagrado por parte de numerosos vecinos de un pueblo de su diócesis, al realizar la visita pastoral. Barbaridades Madrid 26.—De París telegrafían que en aquella ciudad ha habido una colisión entre clericales y librepensadores. Aquellos llevaron la peor parte y sus contrarios arrastraron á tres individuos que arrancaron los sellos puestos por la autoridad en los establecimientos religiosos. Noticias políticas Madrid 27.—Hoy comenzará en el Senado la discusión del proyecto sobre reforma de Administración local. Consumirán los primeros turnos los señores Gullón y Dánvila. El trust azucarero Madrid 26.—Los iniciadores del mismo han llegado á un acuerdo completo y el lunes se firmarán las bases de constitución de la sociedad en Valladolid. Los imperiales derrotados Madrid 27.—Telegramas de Tángen dicen que se han confirmado los rumores que circulaban de que El Menobhi había sido derrotado por los rebeldes, los cuales le hicieron trescientos muertos. La situación de Fez es muy comprometida y para defender la ciudad ha salido con dirección á la misma, al frente de su Ejército, Omar Yussín. Un accidente Madrid 27.—Dicen de Cartagena que días pasados, la fauna real que aguardaba al costado del "Carlos V", embistió la escala del buque, en la que estaba el almirante Viniestra, haciéndole caer al agua, donde tuvo que nadar un rato hasta que pudo ser recogido. Los republicanos Madrid 27.—Ayer celebró la minoría republicana una reunión que duró cinco horas, para tratar de la cuestión Blasco-Soriano. Todos los asistentes mostráronse muy reservados acerca de los acuerdos tomados. Asegúrase, sin embargo, que se acordó tomar una resolución muy grave para Soriano. El acuerdo de initivo se aplazó hasta que todos los diputados de la minoría lo aprueben. Arsenal cerrado Madrid 27.—El Capitán general de la Carraca cerrará hoy el arsenal por falta de créditos. Se teme que esto dé lugar á graves complicaciones por parte de los obreros. Una interpelación Madrid 27.—El martes explanará en el Congreso el señor Llorens su anunciada interpelación acerca de los sucesos de Valencia y de la división de los republicanos de aquella ciudad. Las huelgas de Barcelona Noticias oficiales Madrid 27.—El gobernador de Barcelona participa al ministro que se han

declarado en huelga los empleados de los tranvías, no obstante lo cual, circulan algunos coches custodiados por la guardia civil. Añade que la huelga de los descargadores y carreteros presenta mejor aspecto, trabajando 1.075 obreros y 300 carros. Detalles Madrid 27.—La compañía general de tranvías puso ayer en circulación cuatro coches. Los tranvías de Horta, San Andrés y Badalona, circulan con intermitencias. Detenciones Madrid 27.—Ha sido detenido un oficial del ejército que se halla de reemplazo, como complicado en la huelga. Además, se ha preso á catorce huelguistas, e los tranvías y al vicepresidente, tesorero y dos vocales de la sociedad electro-animal. Todos están acusados de coacciones y algunos de amenazas de muerte. Hojas clandestinas Madrid 27.—En los registros verificados por la policía han sido encontradas hojas clandestinas, aconsejando á los obreros el paro y la resistencia á las autoridades. En cambio, no se han hallado los documentos que hacían firmar á los obreros, comprometiéndose á secundar la huelga. La cosa se agrava Madrid 26.—Todos los telegramas de Barcelona están conformes en decir que la situación es muy grave. Así debe entenderlo también el Capitán general, que se ha ofrecido al Gobernador civil para mantener el orden. Silbas y cargas Madrid 27.—En la barriada del Clot fué silbada la guardia civil que dió varias cargas contra los manifestantes. Lo mismo ocurrió en la Gran Vía. Presos y heridos Madrid 27.—Un albañil hizo un disparo de arma de fuego contra la guardia civil, siendo detenido. Los grupos intentaron ponerlo en libertad y los guardias se metieron con el detenido en una zapatería que fué apedreada. Un obrero recibió un soblazo en la cabeza y se halla gravísimo. Coacciones Madrid 26.—Ayer tarde un grupo de albañiles en huelga se presentaron en una obra en la calle de Pelayo y obligaron á dejar el trabajo al encargado y á su hijo. Por la parte de Besós los huelguistas intentan impedir la entrada de los carros que conducen las verduras para el consumo de la población. RIVERA. PLANCHADORAS LUSTRE DE ALMIDON BARRAS Preparado especial para planchar toda clase de ropa blanca y de color con almidón crudo ó cocido. Precisa su uso para conservar la ropa dándole tersura suave y brillo permanente. De venta en las principales droguerías y ultramarinos, al precio de 10 y 20 céntimos paquete. Despacho, don Juan de Villarroca, 3, entresuelo. Valencia. 15-a-5. A LOS LABRADORES VENTA DE MAIZ PARA LA SIEMBRA Panera de JOSE MORO Salamanca.

EL PARAISO CASTO MULAS Grandes Talleres de confección DE ROPA BLANCA MERCERIA Y NOVEDADES 16, PLAZA MAYOR, 16 Esquina á la Escalerilla del Ocho Salamanca Inmenso surtido en faldones, capas y gorros de bautizo. La más completa colección en vestidos y sombreros-bebé desde DOS pesetas 25 céntimos en adelante. Confección de canastilla de lujo y equipos para novio. Se envía catálogo de precios á quien lo solicite. Novedades en adornos para vestidos y extenso surtido en artículos de modistería. Sombrillas, bastones y abanicos á precios de fabrica. OCASION Se salda un importante lote de tiras bordadas. 30 29

Y el príncipe mostró los guantes á Renato, que sofocó un grito. Enrique continuó: Envenenaste estos guantes y los pusiste en una cajita que enviaste á buscar, por medio de Godofrino, donde tú sabes. La reina Catalina sintió que le temblaban las piernas. Renato, prosiguió el príncipe, si conoces algún medio para salvar á mi madre, te perdonaré. El florentino paseaba en torno suyo una mirada estúpida. Renato, dijo además Enrique, tu hija Paola se halla á estas horas en poder de Farinette y de tres bandidos. ¡Salva á mi madre, y te la devuelvo! ¡Mi hija! ¡mi hija!... ¡Paola! exclamó Renato. ¡Salva á mi madre! repitió el príncipe. Renato tomó la mano á la moribunda, la examinó, y sus cabellos se erizaron. ¡Demasiado tarde!... murmuró. Y en efecto, como si el contacto de la mano de su matador hubiese debido abreviar su fin, la reina de Navarra abrió bruscamente los ojos, se incorporó á medias y volvió á caer exhalando el postrer suspiro. ¡Muerta dijo Carlos IX, que se enderezó amenazador y terrible como un juez supremo; ¡muerta! ¡Señor! ¡señor! exclamó Enrique, señor, en nombre de nuestra sangre, ¡venganza! El rey estrechó á Enrique en sus brazos y le dijo: —Calla, hermano, no pronuncies el nombre que asoma á

